

NYARIOS

Dandim 0824/Jember Ikut Menyambut Kedatangan Kapolda Jawa Timur

Siswandi - JEMBER.NYARIOS.COM

Nov 22, 2023 - 17:00



JEMBER – Kedatangan Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M. Si, diwilayah Kabupaten Jember Pada Hari Rabu Tanggal 22 November 2023 pukul 09.40 WIB s.d 12.29 WIB, berkunjung silaturahmi ke Pesantren Al Qodiri Jember selanjutnya ke Padepokan HM Arum Sabil Desa Tanggul Kulon Kecamatan Tanggul Kabupaten jember.



Kedatangannya di Padepokan HM Arum Sabil langsung mendapat sambutan hangat dari HM Arum Sabil selaku tokoh masyarakat Kabupaten Jember, bersama Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Habib Hadi Aseri tokoh agama serta tokoh masyarakat lainnya.

Dalam sambutannya HM Arum Sabil menyampaikan Selamat datang Kapolda Jatim di Jember, yang membuat semangat buat kami peternak dan petani, Kami mohon perlindungan dan pengayoman karena adanya produksi yang merusak hasil pertanian masyarakat.

Saya sangat berterima kasih atas bantuan Bapak Kapolda Jatim berupa bibit markisa dan indigovera untuk peneduh dan dikembangkan untuk pangan sehat. Disini kami juga mengembang pestisida nabati yang aman bagi kesehatan. Jelas HM Arum Sabil.

Selanjutnya dalam sambutannya Irjen Pol Imam Sugianto, menyampaikan Alhamdulillah kita bisa bertemu di Padepokan, ini tempat yang menginspirasi untuk pelatihan pertanian dan perternakan ini. Kami silaturahmi kepada para tokoh kyai di Jawa Timur, tokoh masyarakat termasuk di Kabupaten Jember ini untuk untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Jawa Timur.



Semoga acara silaturahmi ini membawa manfaat bersama, apa yang disampaikan bapak Arum Sabil akan menjadi perhatian kami Polda Jawa Timur. Tegas kapolda Jawa Timur tersebut.

Kemudian dilakukan penyerahan bibit markisa dari Kopolda Jatim kepada Dandim 0824/Jember dan perwakilan tokoh masyarakat Jember, Pembacaan doa untuk Kapolda Jatim dipimpin Habib Hadi Aseri (Tokoh Agama Kec. Tanggul) dan ramah tamah serta keliling area Padepokan Arum Sabil dengan menggunakan kendaraan gocar.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkjol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyampaikan, tentunya saya menyampaikan selamat datang kepada Kapolda Jawa Timur di Kabupaten Jember.

Tentunya sebuah kehormatan dan kebahagiaan tersendiri bagi kami mewakili masyarakat Kabupaten Jember dengan Kunjungan Kapolda Jawa Timur ini bersilaturahmi dan memperkenalkan diri selaku pejabat Kapolda yang baru menjabat di Jawa Timur. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)